

No se requiere experiencia: el único requisito es de ingresos

Hay miles de becas para capacitarse como maestro

Se puede postular a 1.300 cupos ya mismo; durante los próximos meses abrirán 4.000 más.

BANYELIZ MUÑOZ

Un estudio de Déficit Cero (organismo que surge de la fundación Techo) junto al Centro de Políticas Públicas de la Universidad Católica reveló que hoy en Chile faltan 641.000 viviendas, una de las cifras más altas en los últimos 30 años. El Plan de Emergencia Habitacional del Ejecutivo busca abordar "con sentido de urgencia" este problema, proyectando construir 260.000 viviendas sociales en un plazo de cuatro años.

Para ello, el Ministerio del Trabajo, el Ministerio de Vivienda y la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) necesitan capacitar a miles de personas para que se especialicen en diversos labores. Entre los perfiles que se requieren están maestro carpintero de obra gruesa, maestro ceramista, maestro pintor, maestro gasfiter instalador y maestro trazador.

Hay 8.075 becas disponibles. La primera etapa contempla 3.325 cupos; la segunda, que comenzará durante el primer semestre, completará los 4.075 cupos restantes. Los cursos tendrán una duración promedio de 128 horas, las que incluyen la ca-



El 48% de los matriculados hoy en estos cursos son mujeres.

pacitación en competencias transversales: buscan no solo la formación en el oficio, sino sumar habilidades al desarrollo laboral.

Pueden postular hombres y mujeres desde 16 años. ¿Requisito? Estar bajo el 60% en el Registro Social de Hogares (RSH), salvo en las regiones de Aysén y Magallanes, donde podrán acceder personas bajo el 80% en el RSH; se exceptúa del requisito personas con discapacidad y migrantes.

El programa contempla el beneficio de subsidio diario, fijado en \$4.000 por día asistido; el subsidio

de cuidado infantil, fijado en \$5.000 por día asistido para aquellas personas con menores de 6 años bajo su cuidado; y seguro contra accidentes en la capacitación.

"Enfrentamos grandes desafíos como país, con un déficit habitacional que supera las 600.000 viviendas y un proceso de reconstrucción en curso para las regiones que fueron afectadas por los incendios forestales. Para construir esa cantidad de viviendas debemos contar con buenos maestros. Queremos mantener y atraer nuevos talentos al sector",

641.000

VIVIENDAS

Suma el actual déficit habitacional en Chile, según un estudio de Déficit Cero

subraya Juan Armando, presidente de la CChC.

El ministro de Vivienda, Carlos Montes, asegura que el programa ha tenido muy buena acogida en todo Chile. "Buscamos que los egresados puedan encontrar empleo rápidamente. Este es un trabajo que presentaremos en los próximos días y que busca aumentar la empleabilidad en los proyectos del Minvu, fomentando la contratación de los maestros que participan de nuestras capacitaciones en las empresas"

En tanto, el director nacional del Sence, Rodrigo Valdivia, destaca el interés de las mujeres: "Históricamente han sido invisibilizadas en rubros altamente masculinizados como estos. Hoy, de las 1.300 personas participantes en nuestros cursos, un 48% son mujeres".

De la primera etapa, todavía quedan disponibles 1.300 cupos. Las postulaciones se realizan a través del portal de postulación [eligetucurso.sence.cl](https://www.sence.cl), filtrando por Sectorial Construcción (<https://bit.ly/40bRfVZ>).